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Réunion de bureau du jeudi 27 juin 2024 

Club Cyclotouriste les Bleuets. 

 

Présents : 

 

M Dominique REGNAULT Président 

M Jean Pierre MENUGE Vice président et responsable bonneterie 

Mme Francine DUGROSPREZ Secrétaire 

Mme Nelly RECOLET Secrétaire adjointe 

M Pierre RECOLET Trésorier 

Mme Catherine REGNAULT Trésorière adjointe et gestion informatique 

M Gérard BATTUT  

M Xavier BERENGER  

 

M Jean Luc BOCQUET est absent et excusé. 

 

 

QUESTIONS A L’ORDRE DU JOUR  Début 19h 

 

 

APPROBATION DU COMPTE RENDU DE LA REUNION  DU 31 MAI 2024  

 

Le compte rendu est approuvé, à l’unanimité. 

 

POINT SUR LES EVENEMENTS PASSES 

 

- - Les 100 ans de la FFCT(1923-2023) : Le samedi 1er et dimanche 2 juin 2024 

à PARIS.  

7 personnes du club ont participé à cet évènement qui a réuni environ 4500 

cyclos. 

Le samedi après-midi la route a été faite sous la pluie et il y a eut 7 crevaisons 

sur le week-end. 

Le coût des frais d’hébergement  et des petits-déjeuners, pour 7 personnes, 

pour une nuit, a été de 373.36 euros. 

Le club a payé les 5 euros d’inscription auprès de la FFCT, pour 8 personnes, 

soit 40 euros. Derya a remboursé les 5 euros suite à son désistement. 

Corinne a également remboursé 5 euros pour non port du maillot du club pour 

cette manifestation. 

Une demande de participation, auprès du CODEP, a été demandée pour un 

montant de 30 euros par personne, soit 210 euros, qui ont été touchés. Cette 

somme est gardée au sein du club en attente, de l’acceptation et du 

remboursement, par Booking, de 2 chambres d’hotel qui n’ont pas été 

occupées, suite  à 2 désistements.  

Pour rappel, à l’origine, 9 devaient participer à l’expédition, 2 se sont 
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désistées, 2 avaient leur propre hébergement. 

 

- Randonnée de nuit : le samedi 8 juin. 

Comme l’année dernière, nous avons effectué une randonnée de nuit, au départ 

d’ARMANCOURT, à 21h. 

Nous étions 9 participants, bien équipés en éclairage et gilets fluorescents. 

Gérard BATTUT nous avait prévu un parcours de 30km. Nous avons fait une 

pause sur VERBERIE, au cours de laquelle Pierre nous a donné des barres de 

céréales. 

 

- Notre pique nique annuel : le dimanche 9 juin.  

Nous étions 13 pour cette sortie au cours de laquelle nous avons visité le 

musée de la mémoire des murs et des hommes, à VERNEUIL EN HALATTE 

(30km), visite guidée privée, très appréciée, commentée par un passionné. 

Le coût de la visite était de 6.50 euros par 12 participants (une entrée offerte), 

la dépense a été de 78 euros plus 10 euros de pourboire soit 88 euros. 

le club prenant en charge 3,50 euros sur la visite, les participants ont 

remboursé 39 euros, soit un déficit, pour la journée, de 49 euros. 

 

- L’Ulmeusienne : Le dimanche 23 juin.  

Après une autorisation tardive de la sous préfecture, 2 jours avant notre 

manifestation, suite au dossier établi de façon dématérialisée depuis cette 

année (nouvelle obligation), nous n’avons pas pu faire qu’une publicité 

tardive. La mise en place d’ADEORUN nous a   apporté quelques inscriptions. 

Nous avons eu 100 participants : 77 pour la route (3 parcours) et 23 pour la 

marche (2 parcours), malgré une météo très clémente. Plus de VTT cette 

année. 

Nous avons eu 462.17 euros de recettes, 280.06 euros de dépenses, soit un 

bénéfice de 182.11 euros. 

Nous attendons une subvention de 200 euros du département (non 

comptabilisé). 

Pour 2025, à JAUX, prévoir, la caisse à outils pour le départ et le retour des 

participants. Sur le point de ravitaillement, prévoir un jerrican pour le rincage 

des gobelets ECOCUP. 

 

EVENEMENTS A VENIR 

 

- La fête communale à JAUX : le samedi 7 septembre. 

Qu’allons nous proposer, cette année, en activités pour cette journée ! 

Le Home trainer reste en liste, nous pensons en plus à un mémory à créer sur 

le vélo ou un vélo à monter (pièces basiques), à réfléchir pour d’autres 

propositions. 
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- Le forum de l’ARC : le samedi 14 septembre. 

Nous participerons, cette année encore, à ce forum qui a lieu de 9h à 18h. 

Dominique doit envoyer un mail afin de savoir qui pourra être présent, pour 

tenir le stand, sur un créneau horaire. 

 

- Une randonnée permanente : le dimanche 22 septembre. 

Nous effectuerons la numéro 4 des randonnées permanentes de notre club, la 

forêt de Cuise, 81 km. 

 

- La AAA : le dimanche 29 septembre. 

Pour rappel, la 3A, c’est ARMANCOURT (dans l’OISE) à ARMANCOURT 

(dans la SOMME) et re ARMANCOURT (dans l’OISE) soit 100 kms avec 

pique nique le midi.  

Nous décidons d’inscrire cette randonnée au calendrier de la FFCT avec une 

demande de participation, de 5 euros, pour les licenciés des autres clubs. 

Il faudra prévoir un accueil café et 4/4. 

 

QUESTIONS ET INFORMATIONS DIVERSES 

 

- Séjour Pentecôte 2025 : du samedi 7 au lundi 9 juin. 

Nous avons choisi la destination de notre séjour 2025, ce sera ARRAS, 

proposition de Nelly, environ 123km, avec un hébergement à BAPAUME à 20 

km avant ARRAS. 

Ce choix nous permet de faire l’aller retour en vélo, de ne pas emprunter la 

remorque vélo et d’avoir à trouver des chauffeurs pour 2 véhicules sur les 2 

jours (l’aller et le retour). 

Nelly doit se renseigner pour les  visites et Catherine prendrent plus de 

précisions sur l’hébergement. 

 

- Séjour Pentecôte 2024 complément : 

Pour le séjour à ST QUENTIN, de cette année, aux 2 personnes qui se sont 

désistées. leur a été remboursé l’acompte qu’elles avaient versé. Isabelle a 

laissé en don au club les 30 euros. 

 

- Subvention mairie d’ARMANCOURT : 

Pierre nous informe que nous avons touché 250 euros pour cette année. 
 

- Restaurant de notre AG : le dimanche 8 décembre. 

Après étude des différentes propositions, nous retenons celle de Gérard 

BATTUT qui propose  “Le beau rivage” à LONGUEIL ANNEL, prix du repas 

36.50 euros. 
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- Utilisation de la dotation  Crédit Agricole “J’aime mon territoire”de 5705 

euros : 

Nous décidons d’utiliser une partie de cette somme à l’achat, chez DIFFU 

SPORT : 

° d’une tonnelle pliable de taille 4.50m x 3m avec parois latérales, sur 3 côtés, 

sac de transport avec roulettes offert, pour un montant de 1746 euros. 

° de 2 drapeaux de 2.5m sur axe pivotant, pour un montant de 364.80 euros.  

Ces 2 articles  avec marquage aux couleurs du club. 

Jean Pierre nous informe avoir reçu les 20 chasubles bleu ciel “organisateur”, 

malheureusement quelques jours après l’Ulmeusienne. 

 

- l’Assemblée générale du CODEP : Dominique nous précise qu’elle aura lieu 

le dimanche 24 novembre à CHOISY AU BAC. 

 

- “Octobre Rose” : Nelly suggère que nous proposions une randonnée vélo 

payante pour collecter des fonds pour la recherche. 

Rappelons ce qu’est “Octobre Rose”, c’est une campagne annuelle de 

sensibilisation au cancer du sein, instaurée en 1985. Elle a vu le jour aux Etats-

Unis et a fait sa première  apparition en France en 1994, sous l’impulsion du 

magazine Marie Claire et du groupe Estée Lauder.  

Le cancer du sein est la première cause de décés, par cancer, chez les femmes. 

 

- Pour notre prochaine réunion du Comité : à réfléchir ? 

° La fête à JAUX : le samedi 7 septembre. 

Finaliser les activités que nous proposerons lors de cette journée ! home 

trainer, jeux éducatifs ou autres, ainsi que les récompenses que nous 

donnerons. 

° Malins de JAUX 2025 : 

Il faudra choisir la date de notre manifestation annuelle pour 2025. 

 

Fin de réunion 21h30. 

 

Il est prévu pour la prochaine réunion, du vendredi 30 août 2024, que Gérard apporte 

un salé et Francine un sucré. Prévoyez des assiettes 

 

La Secrétaire du Club         Le Président 

Francine DUGROSPREZ           Dominique REGNAULT 


